

06 AOUT 2013

## IZEAUX

# L'accueil de loisirs a fermé ses portes



Dans les locaux de la cantine scolaire les activités ont été nombreuses et variées.

Après quatre semaines bien remplies par des activités variées de découvertes culturelles, dans les locaux de la cantine scolaire municipale mais également à l'ombre

des grands arbres du parc du Clos tout proche, l'accueil de loisirs a pris fin vendredi soir.

La troisième semaine a été consacrée à Gargamelle et les Schtroumpf avec une sor-



Enfants et moniteurs se sont dit au revoir.

tie au Bois français afin de profiter un peu d'une journée au bord de l'eau en cette période de canicule.

La dernière semaine, elle, s'est déroulée sur le thème de

Lucky Luke et les Daltons. Et afin de respecter la sortie du mercredi, les enfants sont allés visiter les grottes de Choranche. Tous sont revenus enchantés de leur découverte.

Vendredi, afin de fêter la fin du séjour, enfants et éducateurs ont invité les parents à participer à divers jeux et à partager le verre de l'amitié. □